
Der Hauptausschuss nimmt Kenntnis. Die Angelegenheit wird zunächst in den Fraktionen weiter 
behandelt und fließt in die weiteren Haushaltsberatungen 2011 mit ein. Der Bürgermeister wird beauftragt, 
die Thematik im Sinne der in der Diskussion angesprochenen Aspekte mit den Schulleitern zu erörtern. 
 


